

Echte Pedalhelden - neue Vaude-MTB-Schuhe

von hdk - Montag, 12. Mai 2014

<https://www.pd-f.de/2014/05/12/echte-pedalhelden-neue-vaude-mtb-schuhe/>



Beginn Originaltext:

xxxxxx

VAUDE präsentiert die neue MTB-Schuhserie Taron. Mit zwei Low Cut- und einem wasserdichten Mid Cut-Modell können Mountainbiker in der Bike-Saison 2014 ordentlich in die Pedale treten.

Die neuen **Mountainbike**-Schuhe vom Berg- und Bike-Ausstatter VAUDE wurden für die Bedürfnisse im All Mountain Terrain entwickelt und zeichnen sich durch eine optimale Performance bei leichtem Gewicht aus. Ausgestattet mit der griffigen Vibram®-Sohle ist man auf Tragepassagen trittsicher zu Fuß unterwegs. Ein schöner Nebeneffekt dabei: In der Sohle kann sich durch die spezielle Profilstruktur kaum Schmutz festsetzen. Die neuen Bikeschuhe sind kompatibel mit allen gängigen MTB-Klicksystemen.

TARON Sympatex® MID AM

Der mittelhohe MTB-Schuh schützt die Knöchel und bietet die richtige Mischung aus Steifigkeit, Leichtigkeit und Robustheit für eine effiziente Kraftübertragung aufs Pedal. Die nahtreduzierte Verarbeitung, der Ratschenverschluss und alle Komponenten der Vibram®-All Mountain NT Sohle machen dieses Modell zum idealen Begleiter bei Mehrtagestouren und einer Trans Alpe. Die neu entwickelte Sympatex®Moisture-Membran sorgt für den notwendigen Wetterschutz und garantiert durch die hohe Atmungsaktivität einen verbesserten Feuchtigkeitstransport und ein angenehmes Tragegefühl.

xxxxxx

Ende Originaltext

Passendes Bildmaterial